

GRUPO XV

Excelente juego y muchos goles en el Conquense-Getafe

Ninguno de los dos equipos mereció perder pero al final se impuso el de casa

CUENCA. (De nuestro corresponsal, José García-Ferriz).

Conquense, 4 (López (2), Hidalgo y Candi); Getafe-Kelvinator, 3 (Clarés, Raul y Ferrete).

Conquense: Daniel; Hidalgo, Lito, Meñilla; Julián, Villar; Agudo, Candi, López, Vilda y Marcelo.

Getafe - Kelvinator: Jabato; Fide, Calderón, Patón; Mancebo, Raul; Ramón, Clarés, Ferrete, Gómez y Sorribas.

Árbitro: Sr. Martínez Fernández. Bien, Ayudado en las bandas por los señores Manzano y López Garrido, cuya labor resultó bastante mala, sobre todo el último, que provocó con sus errores el disgusto del respetable; además dificultó la labor del juez principal que al final del partido pasó sus indicaciones por alto.

G O L E S:

0-1. Minuto 14. Sorribas se escapa de la vigilancia de Hidalgo centra muy bien y Clarés empalma un tiro duro, imparabile.

1-1. Minuto 21. Agudo regatea a varios contrarios, logrando centrar templado por encima de Jabato y López oportuno de cabeza marca por alto.

2-1. Minuto 36. Vilda agarra un tiro fuerte y seco. Jabato no se hace con el balón y López de nuevo remata a portal vacío.

2-2. Minuto 63. Raul, después de varios rechaces a la salida de un córner empalma un tiro duro por alto logrando el primer empate.

3-2. Minuto 70. En acoso de Julián, Fide desvia el balón con la mano, penalty que lanza Hidalgo, fuerte, raso a la derecha de Jabato.

3-3. Minuto 88. Ferrete en jugada individual, por alto cruzado nivela de nuevo el marcador.

4-3. Minuto 89. Candi, después de una indecisión entre los defensas y portero madrileños, marca el gol de la victoria local.

Se botaron seis córners a favor del Conquense por tres del Getafe; en el minuto 65 hubo de ser atendido Candi por el masajista. En el minuto 66, López logra un gol al coger un balón sacado de puerta por Jabato que el árbitro anula por estimar, creemos, que hubo falta del delantero local.

EL PARTIDO

Si señores, apresurémonos a decirlo, hoy ha sido el mejor partido de lo que va de temporada, si, hoy hemos salido satisfechos de verdad de la Fuensanta, y no ya por el resultado que muy al final ha sonreído a los muchachos de Vilches, sino por el tren de juego impuesto por uno y otro equipo. Ha sido, coraje, fuerza, anticipación en la jugada y lucha, por parte balompédica frente a un equipo con superior técnica, que ha jugado desde el primer momento al ataque, a ganar, y eso siempre es digno de elogio. Si, señor Mingo, seguro que su equipo quedará al final del campeonato con bastantes positivos, pues si hoy la suerte no les fue propicia no cabe duda que jugando así es como se ganan los partidos.

Y hoy han perdido porque enfrente han tenido un equipo con verdaderas ansias de victoria. Un Conquense que ha nivelado la mejor técnica de uste-

des con un coraje digno de encomio.

Hemos presenciado un partido con un planteamiento similar por ambos bandos. Por uno, Candi y Vilda eran los encargados de mover al equipo, y por otro Clarés y Raul hacían lo mismo. Desde luego sin menospreciar la labor del resto, creemos que han sido estos cuatro hombres los verdaderos artifices de la buena tarde de fútbol que nos depararon ambos conjuntos. Con su movilidad y acierto, hicieron posible que en todo momento el resultado estuviera en el alero. Tanto es así, que en los minutos de descuento que aplicó el señor Martínez - Fernández, a ningún espectador le llegaba la camisa al cuello, pues repito, una vez más que el Getafe vino a ganar y no perdió ni un minuto para lograr su propósito, como tampoco lo perdieron los locales que aún faltando dos para el final y con un empate en el marcador y por aquello de se-

guir la tradición de ganar en el último instante (Alcalá y Carabanchel) lograría un gol que aunque fuera el peor en ejecución (los seis restantes fueron perfectos) sin embargo suponían dos valiosos puntos, que son premio justo para el Conquense que ha puesto en todo momento la carne en el asador. Por su parte el Getafe ha podido salir con la cabeza muy alta de la Fuensanta.

Destacaron por el Getafe, Raul, Clarés y Sorribas, y por el Conquense todo el conjunto aunque por su mayor acierto Candi, Vilda y Julián.

OPINIONES:

El señor Mingo, entrenador del Getafe, nos atiende amablemente y nos dice: "Un partido no apto para cardíacos. Hemos jugado más el balón que nuestro oponente, aunque por circunstancias anormales nos hayan marcado cuatro goles. Al Conquense lo encuentro bien y mejor preparado. El penalty creo que fue una mano total-

Guerra "caliente"

Venció el Boetticher a un Carabanchel desconocido

LA «LEÑA» QUE HUBO EN EL TERRENO, FUE ENCENDIDA EN PARTE, DESDE LAS GRADAS

Madrid. (De nuestro corresponsal, Barbañil Fortea).

Boetticher, 2 (Martínez del Cerro y Vázquez, de penalty); Carabanchel, 0.

Boetticher: Paqui; Vázquez, Nico, López Carrasco; Sotero, Bris; Diego, Sevilla, Domenech, Martínez del Cerro y Segundo.

Carabanchel: Navas; Felipe, Salmerón, Caliche; Frías, Flores; Silva, Arias, Morón, Boro y De la Cruz.

Árbitro: El señor Belmonte, mal. El primer tiempo lo dedicó a pitar falta a los locales a diestro y siniestro; las que eran, las que no eran y las que hacía el Carabanchel. Permitted la excesiva dureza de los visitantes, a veces agresivos así como la respuesta local, pues valía todo. Hizo caso omiso de la ley de la ventaja. Su auxiliares señores Navarro Carretero y Muñoz Altamuro, bien en sus escasísimas intervenciones, pues el señor Belmonte lo pitó todo por su cuenta.

G O L E S:

1-0. 5 minutos. Gran jugada de la delantera local y elaboración de un soberbio gol entre Domenech y Sevilla y remate final de Martínez del Cerro. El gol por su belleza fue muy aplaudido.

2-0. 49 minutos. Penalty a Martínez del Cerro cometido por tres defensas del Carabanchel. Lanzado por Vázquez, vale el segundo gol.

EL PARTIDO

Había mucha tela que cortar en este encuentro entre dos equipos que son rivales desde tiempos lejanos. En cualquier oportunidad estos encuentros

han estado siempre revestidos de un ambiente pasional, que convierte la pornada deportiva en un doble pugilato. El que se dirime sobre el terreno y el de las gradas. Ambos con un denominador común: los nervios y la pasión.

Con estos ingredientes el encuentro nunca alcanza la calidad esperada. Hoy para que la historia siga repitiéndose, el encuentro tuvo esas mismas características. Pero...

Resulta que el Carabanchel alineó hoy a Flores con el número 6 a la espalda. Flores es un jugador fino, de los que poseen escuela futbolística. Pero hoy tuvo una fea misión: marcar a Domenech. Se esmeró tanto el hombre que Domenech resultó bien "marcado" pero para unos cuantos días. Se excedió tanto el hombre, que el marcaje resultó más bien una carcería. Todo ello ante la mirada contemplativa del señor Belmonte. Lo cierto es que Domenech tuvo que, además de intentar jugar para su equipo, salvar su integridad física; lo que se dice nadar y guardar la ropa. Después, el partido se tornó duro y como nadie ponía tecto, unos y otros se enseñaron los dientes. En estas escaramuzas salió siempre perdiendo el Boetticher. Sobre todo a partir del segundo gol, que sentó muy mal al equipo carabanchelero.

El partido estuvo, como digo, presidido por los nervios. Pero a pesar de ello se vieron buenas cosas, nadie puede negarlo. Se repartían ambos equipos el dominio territorial con mayor intensidad por el Boetticher que

luchó de principio a fin, por una victoria que mereció. Tuvo más soltura y movilidad que su adversario y efectuó más incursiones con peligro de gol. La jugada que produjo el primer gol fue un primor de ejecución y llegó a la red limpiamente sin intervención de ningún jugador del Carabanchel. Navas nada pudo hacer y por ello ni lo intentó.

El Carabanchel no supo encajar moralmente los goles adversos y fue bajando en su ritmo de juego. Sus delanteros tiraron poco y desviado teniendo tan solo una espléndida ocasión de marcar, con Paqui casi batido, que la malogró tirando fuera. Fue, pues, un Carabanchel desconocido, sin aquella soltura de otras temporadas que le hicieran temible. Fue a nuestro juicio el gran derrotado y se vio al menos hoy que el Boetticher es superior a él.

Dentro del patrón de juego ya expuesto, el Boetticher hizo un partido que viene a corroborar su línea ascendente. Sin brillar tampoco en su ejecutoria, hizo tres o cuatro jugadas de gran mérito, más aún si tenemos en cuenta que el Carabanchel, pese a lo dicho, todavía es un equipo potente cuya clasificación será buena a no dudar. El mérito del Boetticher no es pura casualidad sino fruto del trabajo de conjunto que se revaloriza en sus confrontaciones con equipos potentes.

Para los espectadores exigentes el encuentro quizá no tuviera la calidad apetecida, pero se vio compensada por la competitiva y emocionante lucha. Fue

El Cacereño puntuó en Zafra (2-2)

Actuación correctísima del árbitro señor De la Hoz

ZAFRA. (De nuestro corresponsal, Manuel González Gamato).

Dítez-Zafra, 2; Cacereño, 2. Cacereño: Fermín; Renedo, Valero, Emilín; Ordóñez, Aparicio; Borrell, Cabilla, Vila, Chovi y Mundo.

Dítez-Zafra: Tejido; Suárez, León, Lolo; Aguren, Cañada; Orta, Maño, Molano, García Pérez y Félix.

El colegiado de turno, señor De la Hoz, tuvo una actuación correctísima, su intervención en nada influyó en el resultado final.

G O L E S:

Minuto 10 de la primera parte, Cañada saca una falta desde su demarcación, lo hace sobre puerta y Fermín no consigue atrapar la pelota. 1-0.

Comienza la segunda mitad, minuto 2, el Cacereño presiona,

mente involuntaria".

Por los locales, entrevistamos hoy a uno de los destacados, Julián, hoy medio derecha: "Un buen partido, el Getafe es un gran equipo pero hoy lo hemos superado nosotros por entusiasmo e incluso hemos merecido más goles, uno más por lo menos que nos escamoteó el árbitro".

fuerza córner, despeja la defensa, Aparicio recibe y conecta un fuerte chut que Tejido es impotente para atajarlo. 1-1.

Minuto 18, Cabilla a un rechace de Tejido se adelanta en el marcador. 1-2.

Acto seguido Aguren en posesión de la pelota dribla a un contrario, pasa sobre Orta y por el ángulo izquierdo de la portería defendida por Fermín, consigue el que habría de ser el resultado definitivo, 2-2.

JUICIO CRITICO

Hoy hemos presenciado un bonito e interesante partido de fútbol. En la primera parte hemos visto a un Dítez haciendo jugadas de gran mérito, han dominado al Cacereño en todo momento y justo es decir, que el resultado de este primer tiempo debió ser aún más favorable a los colores de casa. Han destacado Tejido, León, Cañada, Suárez, Lolo y Orta, todos imbuidos de un gran espíritu de victoria. Por el Cacereño destacaron Borrell y Cabilla; el conjunto verde hizo un gran juego en la segunda mitad, por ello creemos que el resultado ha sido justo.

OPINIONES:

Camilo Liz: "Hemos empatado y creo que éste ha sido un resultado justo. En la primera parte, salieron confiados y el Dítez nos dominó; en la segunda mitad hicimos un fútbol más práctico y positivo.

—¿Cree que debió alinearse a Vila?

—Pues sí, este chico está haciendo buenos partidos y no dudé en alinearlo, desde luego pienso que ante sus paisanos tuvo complejos.

—¿Cómo vio al Dítez-Zafra?

—Pues muy bien, juegan con codicia y están bien preparados no creo que este equipo tenga dificultades para mantenerse en el grupo.

Ramón: "Hemos debido, según se ha jugado, ganar el partido, no hemos tenido suerte, hubo un gran disparo de Aguren que rechazó el poste.

—¿Cómo ha visto al Cacereño?

—Buen equipo, tiene hombres de clase, pero pensé que harían fútbol más incisivo, según su puesto en la tabla; el ala derecha, Borrell - Cabilla, son muy buenos.

—¿El árbitro?

—Los árbitros siempre llevan la razón, hoy con justicia el señor De la Hoz pitó muy bien.

Estrechamos la mano a Ramón y damos por finalizado nuestro trabajo.

una pena que el partido se endureciera por ambos bandos, en una lucha que comenzó el Carabanchel a la que respondió el Boetticher y de la que salió triunfante aquél por aquello de que el que da primero da dos veces.

En las gradas la pasión se desbordó y el pugilato fue espectacular. Animaban los unos a su equipo y silbaban los otros y viceversa. Se corearon las lesiones con lamentos masivos, mientras se apostillaba al agresor con ese adjetivo que se ha puesto de moda en los grandes estadios, con una potencia y medida que para sí quisieran algunas masas corales.

En definitiva pues, un justo vencedor ante un gran rival. Un encuentro bueno dadas sus características con la mala nota de los excesos, que no fueron a más porque ambos contendientes debieron recapacitar y volvió a reinar la cordura, aunque solo fuera al final. ¡Si el señor Belmonte hubiera acertado a cortar los primeros brotes...